

Ausflug Gau-Weinheimer Bürgertreff e.V. am 03.10.2024

Am 03. Oktober hat der Vorstand des Gau-Weinheimer Bürgertreffs seine Mitglieder sowie die Mitglieder der Theatergruppe zu einem gemeinsamen Ausflug zur „Ringtour“ eingeladen.



Um 10 Uhr starteten die Teilnehmer zu Fuß nach Wallertheim, von hier aus ging es mit dem Zug nach Bingen. Dort angekommen lief die Gruppe direkt weiter aufs Ausflugsschiff Richtung Assmannshausen. Unterwegs konnten der Mäuseturm, die Burgruine Ehrenfels und die Burg Rheinstein an und im Rhein bestaunt werden. Nach einem kleinen Spaziergang durch den idyllischen Ort fuhren alle mit der Seilbahn hinauf zum Niederwald. Dort angelangt beeindruckten auf der ca. 3 km langen Strecke durch den Wald Aussichtspunkte mit herrlichen Ausblicken über das Rheintal und das Rhein-Nahe-Eck. Die Sonne versteckte sich hinter den Wolken, aber es war den gesamten Tag trocken.

An der Germania angekommen stärkte sich die Gruppe bei einer gemeinsamen Rast, bevor es dann entspannt mit der Seilbahn und einer herrlichen Aussicht nach Rüdesheim ging. Dort schlenderte die Gruppe durch die Drosselgasse und testete den Federweißen in einer Gastwirtschaft. Anschließend daran machten sie noch einen Abstecher in eine Vinothek, bevor sie mit der Autofähre über den Rhein nach Bingen übersetzten. Vom Schiff aus waren die zuvor besuchten Sehenswürdigkeiten gut im Rückblick zu sehen.

In Bingen angelegt kehrten die Teilnehmer in einer Pizzeria ein, ehe es wieder mit dem Zug zurück nach Wallertheim und anschließend zu Fuß nach Hause ging.

